

Babinsa Windusari Jadi Irup Pada Upacara Bendera di SD Negeri Dampit

Rony - MAGELANG.WARTAMILITER.COM

May 17, 2022 - 18:09



Babinsa Dampit Sertu Saruwah memimpin upacara 17 an di SD N Dampit Kecamatan W8ndusari

MAGELANG,-- Tanamkan rasa cinta tanah air dan bela negara Babinsa Koramil 04/Windusari Menjadi Irup Pada Upacara Bendera di SD Negeri Dampit bertempat di Halaman SD Negeri Dampit Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang, Selasa (17/05).

Salah satu cara untuk menanamkan rasa Cinta Tanah Air sejak dini di kalangan

pelajar bisa dilakukan melalui upacara bendera, hal ini juga dilakukan untuk mengenang jasa para Pahlawan dan para pendiri Bangsa yang telah gugur mempertahankan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Dalam amanatnya Babinsa menyampaikan, pentingnya penanaman bela negara kepada generasi muda dihadapkan pada tantangan yang semakin kompleks sehingga sangat penting menumbuhkan kembali semangat cinta tanah air dan bela negara sejak dini agar tidak pudar tergerus kemajuan jaman.

"Selain menghormati dan mendoakan para Pahlawan yang telah gugur demi merebut dan mempertahankan Negara Kesatuan Republik Indonesia, upacara bendera juga untuk memperkuat Persatuan dan Kesatuan dan menumbuhkan rasa saling hormat menghormati kepada sesama dan orang lain serta mempertebal semangat wawasan kebangsaan dan Cinta Tanah Air" Jelas Babinsa.

Sementara itu usai se usai melaksanakan upacara, Kepala Sekolah SD N Dampit Hudyono,S.Pd , menyampaikan ucapan terima kasih atas atensi dan kesediaan Koramil 04/Windusari menugaskan Babinsa untuk hadir dan menjadi Pembina Upacara. Pihak sekolah sangat mengapresiasi peran Babinsa dalam pelaksanaan upacara bendera 17 dan di sekolahnya.

"Kegiatan upacara bendera bukan sekedar seremonial belaka, namun kegiatan tersebut dapat menumbuhkan semangat Cinta Tanah Air bagi murid-murid kami dan semoga kegiatan ini akan berlanjut karena sangat bermanfaat bagi Siswa-Siswi selaku Generasi Penerus Bangsa," ungkapnya.

Upacara bendera yang dilaksanakan hari selasa tanggal 17 ini di hadiri oleh Camat Windusari Drs Titok Lestiyanto,M.M, Sekcam dan beberapa staf, Danramil 04/Windusari Kapten Inf Winarya, Kepala UPT Korwil Kecamatan Windusari, Kepala sekolah SD N Dampit Hudyono,S.Pd beserta para dewan guru.

Redaktur : Sakimun Pendim 0705/Mgl